## 4年

~おれんじの会のみなさんとの交流会~



11月は、上郷宿泊体験学習へのご理解・ご協力ありがとうございました。 無事、有意義な時間を過ごし、帰ってくることができました。

12月には、宿泊体験学習の計画と同時進行で計画してきた「おれんじの会」のみなさんとの交流会を実施しました。初めてお会いする高齢者の方と笑顔で積極的に会話する姿に、成長を感じました。交流会の終わり頃には、高齢者の方から「もう終わり?」「また誘ってね。」という嬉しい感想をいただき、子どもたちも充実した表情でした。交流会を終えた後の子どもたちの振り返りには、「沢山話すことができて、楽しかった。」「貴重な機会だった。」「今度はもっとこうしたい。」「また遊びたい。」という感想が多く見られました。これからは、各クラスごとに、実態や目標に応じて活動を計画し、進めていきます。

## 6年

## なかよしデーでスマイルをたくさんつくろう!

なかよしデーでは、ポイントラリーのゲームの運営を担当しました。 みんなが笑顔になるようなゲームを考えてきました。当日は、積極的に声をかけるなど 臨機応変に行動して、たくさんの笑顔があふれる素敵な一日になりました。





頭を使う 頭脳系ゲーム





体を使う スポーツ系ゲーム